

中核3社で着実にシナジー効果を發揮



磯部(左)と螺鈿(右)

なものがある。グループ的に力を生かしてあらゆる相談に対してトータル的にコーディネートして、お客様のお役に立つという視点での営業活動への移行を図っている。お客様と対話しながら解決策を探し、それに向けたサービスを提供していくことに取り組んでいる。
――具体的な取り組みは。

機部 皆さん廃棄物はお金を払って処理したくはないというのが本音だ。どうしたら廃棄物から価値あるものに変えられるかということ

ATグループは群馬県前橋市で廃棄物の収集運搬を手掛けのアドバンティクレヒュース(ATR)を中心事業展開を行ってきたが、16年に三協興産(川崎市)、17年にキヨスミ産研(山形市)をグループ会社化し中核3社体制となった。昨年は3社を中心としたグループ体制の整備などに取り組み、現在は徐々にシナジー効果が表れ始めているという。ATホールディングスの高野賢治取締役グループCEO、磯部智宏取締役営業統括の管理部門・営業部門の責任者2人に、昨年までの成果や今後の展望・課題などについて聞いた。

(黒岩修)

ATグループは群馬県前橋市で廃棄物の収集運搬を手掛けるアドバンティクリヒュース(ATER)を中心事業展開を行ってきたが、16年に三協興産(川崎市)、17年にキヨスミ産研(山形市)をグループ会社化し中核3社体制となった。昨年は3社を中心としたグループ体制の整備などに取り組み、現在は徐々にシナジー効果が表れ始めているという。ATERホールディングスの高野賢治取締役グループCEO、磯部智宏取締役営業統括の管理部門、営業部門の責任者2人に、昨年までの成果や今後の展望・課題などについて聞いた。

高野 賢治 取締役グループ
磯部 智宏 取締役営業統括

ATグループ管理・営業部門責任者に聞く

を、お客様と一緒に考え
ている。発生行程を全て

TRの総務部長として事務方の責任者の立場だつ

日顔を合わせるようにした。そうするだけで会話

も広がり業績も伸びてい
る。今後さらにグルー

増えたことで今最も効果
が出てるのがA T R
だ。ネットワークが拡
大すれば、セミ音楽の語

各社企業文化が異なつて
いたが、
では営業力強化という
一 改革はスムーズに
して、お客様をはじめ全て

磯部：それまではそれで切合が得意な分、中心となって改革を進め、キヨスミ産研は堀切
野しか見えいなかつた。進んだか。
高野：これらの改革を進めに当たっては、社役に立つべく、グループのステークホルダーの意見を聞き、社長と磯部部長が中心となって改革を進めるにあつては、社業力をさらに強化して

が、お客様のニーズは非常に多岐にわたっているので、各社のノウハウを社長と私を中心に立て直しに取り組んできた。——のようご改革を員の中から10人程を選んでもプロジェクトチームを作り、このメンバーを中心略を考えるという点で三高野 将来的な事業戦略

活用しながら営業活動を行なうように変えてきていた。高野キヨスミ研で進めたか。

るうじだ。情報の共有についてはシステムを導入し、日々提出する日報で分かったのは社員の旧はます社長と私で全社員と面談を行ったが、そこでかつたようでは最初は躊躇する人も多かつたが、で
か発言できる状況ではな
今後の課題など思ってい
る。ATRは収集運搬の特化し、圧倒的な営業力で

おり、効果が出始めた員の皆さんが知っていた。徐々に発言するようになり強化されている。一方で三協興産とキヨスミ・久野井一郎による「まきこ子園」

「この意見でござるが、まず田舎の経営層が行つて、改善に向けた意見を出してくれるようになつて、これまでの経営体制を全て改め、5年、10年ではあるが、5年後には、自分の誇れる仕事の発表会をもう一度開く」と、西村は意気込んでいた。

長い間お世話になって、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。これからもよろしくお願いします。

がっている。
——管理部門の責任者としてどうグルーピ化にこれまで各部署がばらまき取り組んできた。例えは
——今後の展望、課題

取り組んできたか。
高野 私はもともとA
員本社の1階に集約し毎
機部 グループ会社が
いる。